

強風による

果樹等の被害について

十一月八、九日発生の強風により、管内七十ヘクタールの未収穫リンゴ(ふじ・王林)に大きな被害がありました。落果及び傷果の被害額は約八千九百万円、倒木や枝折れ被害は百五十本で約百万円、ビニールハウスの破損被害は二十棟で約三百四十万円となり、被害総額は九千三百四十万円に達しています。

今年は果樹のみならず農作物全



10月8、9日の強風により落したりんご(曲田地区)

今年は果樹のみならず農作物全
体が不作で、農家収入が減収とな
っていることから、県の救済施策
と連携しながら、各種制度資金に
対する利子補給など経営再建の対
策を講じ、来年度以降の営農意欲
の高揚に努めたいと考えています。

大館ふるさと会

について

第二回大館ふるさと会総会は、十一月十二日に東京都内のホテルイースト21で開催されました。当人は首都圏在住者を中心に約三百人のかたがたが出席し、昨年の結成総会以来一年ぶり

の「ふるさと談義の場」となりました。

会場には五大プロジエクトのパネルや三大まつりのポスターなどを展示し、地元情報の提供、当市発展のための意見交換などを行い、会員との交流を深めたところです。

高規格道路の現状について

国道7号大館西道路は、昭和六十二年に高規格道路として計画変更され、建設省直轄事業で進められています。

計画では延長六・二四キロメートル、幅員二十二メートルの四車線の自動車専用道路として、南北にインターを設置、国道103号大館南バイパス

も、「あきたこまち」

を開設し、ふるさと大館の薰りの高い物産を販売するとともに、「あきたこまち」

は、延長九・九五キロメートル、幅員二

メートルの準高規格道路として建設

行政報告

▽行政改革大綱の策定について
▽大館地区多目的ドームについて
▽平成7年度の水稻について
▽大館地域職業訓練センターの完成について
▽秋のまつり行事について
▽病院事業経営健全化団体の指定について
▽公共事業の進捗状況について



されています。平成7年度においては根下戸新町と立花地内の用地買収を進め、さらに、山館地内から池内ランプ間の舗装工事、そして池内ランプ工事を行っています。総事業費が約二百七十五億円で、平成7年度は約四十一億円の事業費で進められているところです。

また、主要地方道比内田代線の板沢地内から国道7号間は昭和六十三年度に着手し、現在工事が進められていますが、平成8年度の早い時期に供用開始する予定と伺っています。

大館能代空港が平成十年十月の開港予定ですので、今後は二ツ井・大館間の高規格道路を予定路線から基本計画路線に格上げし、早期にアクセス道として整備をしていただきよう強力な運動を展開したいと考えていますので、なお一層のご理解とご協力を賜りますようお願いします。

これまで、片山地内国道7号から糸迦内地内国道7号付近までの用地買収もほぼ終わり、今年度と来年度において全線の用地買収を完了するため、地権者への説明会が行われています。工事については、片山地内のボックス、沼館地内の盛土工事が行われているところです。

次に、国道103号南バイパスは、延長九・九五キロメートル、幅員二

メートルの準高規格道路として建設

計画では延長六・二四キロメートル、幅員二十二メートルの四車線の自動車専用道路として、南北にインターを設置、国道103号大館南バイパス

も、「あきたこまち」

を開設し、ふるさと大館の薰りの高い物産を販売するとともに、「あきたこまち」

は、延長九・九五キロメートル、幅員二

メートルの準高規格道路として建設

計画では延長六・二四キロメートル、幅員二十二メートルの四車線の自動車専用道路として、南北にインターを設置、国道103号大館南バイパス

も、「あきたこまち」

を開設し、ふるさと大館の薰りの高い物産を販売するとともに、「あきたこまち」

は、延長九・九五キロメートル、幅員二

メートルの準高規格道路として建設

計画では延長六・二四キロメートル、幅員二十二メートルの四車線の自動車専用道路として、南北にインターを設置、国道103号大館南バイパス

も、「あきたこまち」

を開設し、ふるさと大館の薰りの高い物産を販売するとともに、「あきたこまち」

は、延長九・九五キロメートル、幅員二

メートルの準高規格道路として建設

計画では延長六・二四キロメートル、幅員二十二メートルの四車線の自動車専用道路として、南北にインナーを設置、国道103号大館南バイパス

も、「あきたこまち」

を開設し、ふるさと大館の薰りの高い物産を販売するとともに、「あきたこまち」